



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 12.02.2021

Anfrage:

2 Jahre „Artenvielfalt – Rettet die Bienen“ I

Transparenz und Öffentlichkeitsarbeit zu den Umsetzungserfolgen des Volksbegehrens „Artenvielfalt – Rettet die Bienen“

Am 13. Februar jährt sich das bayernweit erfolgreichste Volksbegehren Artenvielfalt & Naturschönheit in Bayern „Rettet die Bienen!“ zum zweiten Mal. Mit über 20% Beteiligung haben die Münchner dem Stadtrat einen unmissverständlichen Auftrag für einen durchsetzungsstarken Natur- und Artenschutz gegeben. Im November 2019 wurde eine Biodiversitätsstrategie auf Basis des Volksbegehrens und des neuen bayerischen Naturschutzgesetzes entwickelt. Jetzt gilt es aufzuzeigen, dass sie mehr ist als das Papier, auf dem sie steht.

Deshalb fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Inwiefern werden Konzepte, wie z.B. Mähkonzepte von Parkanlagen oder Straßenbegleitgrün, im Hinblick auf den Artenschutz weiter entwickelt?
2. Welche Projekte mit dem Ziel des Natur- und Artenschutzes wurden umgesetzt bzw. befinden sich in der Umsetzung oder in der Planung?
3. Wird ein Monitoring zur Entwicklung der Artenvielfalt oder Fluginsekten-Biomasse in München durchgeführt?
4. Welche Konzepte werden entwickelt, um dem gesteigerten Bedarf an Grün- und Erholungsflächen als wesentlichem Faktor für Naherholung, Lebensqualität und Naturerfahrungsmöglichkeiten der wachsenden Münchner Bevölkerung gerecht zu werden?
5. Wer sind die Teilnehmer und wie ist der aktuelle Arbeitsstand der stadtinternen „Umsetzungsgruppe Biodiversitätsstrategie“?

Initiative:

Tobias Ruff
Fraktionsvorsitzender
Stadtrat

Hans-Peter Mehling
stv. Fraktionsvorsitzender
Stadtrat

Sonja Haider
Stadträtin

Dirk Höpner
Stadtrat

Rudolf Schabl
Stadtrat

Nicola Holtmann
Stadträtin